

FRÜHLINGSBLÜHER

Frühlingsblüher oder auch Geophyten genannt, sind Zwiebeln, die bereits im Herbst gepflanzt werden und im Frühjahr ab April vor dem ersten Blattaustrieb von Bäumen und Sträuchern zum Blühen kommen.

Sie dienen Insekten als erste Nahrungsquelle und kommen in allen Farbvarianten vor.

Die bekanntesten Frühjahrsblüher sind Krokusse, Schlüsselblumen, Schneeglöckchen, Tulpen und Narzissen.

Bei der Auswahl an Frühlingsblühern ist es wichtig darauf zu achten, dass die Zwiebeln ungefüllte Blüten besitzen. Diese können von den Insekten als Nahrungsquelle verwendet werden.



Bildquelle: Manfred Walser

